

明るい房後

房後連絡協議会 編集
平成十六年十二月二十一日発行
第二百一十六号

からば平成十六年 2004年

安芸高田市となりました今年は、中越地震のような大災害は受けなかつたものの、異常ともいえる気候でした。夏は猛暑に大雷、それに台風も何回かやってきました。その他いろいろなことのあった本年も、あと僅かとなりました。ただ幸いなことに、今のところこの一年間、二一日現在)房後ではそくなられた方はありませんでした。これはとても珍しく文字通り「有り難い」ことです。来年もこの調子で暮らしたいものです。

房後新年互礼会

一月八日(土)午前十一時開会
昨年、立派な「房後房後ふれあいセンター」が完成し、その中の「石出山ホール」は房後の人が全員、充分入れる広さになつておどまです。暖房も充分です。それで、新年を迎えるに当たつて、房後全体が一同に会してお互いに挨拶を交わしたらといふ話が持ち上がりました。ついで、房後連絡協議会がその世話をすることとなり、次のように企画いたしました。

日時は一月八日(土)の午前十一時、場所はふれあいセンターで、「房後新年互礼会」を開きます。会費は千円です。準備の部分もあとは、参加希望者は早めに各行政区長さんに申し込んでください。万障繰り合わせて、出来るだけ多くの人が集まり、盛大な会になることを願っております。

房後ふれあいサロン

今月一五日の注連縄ぐりは、参加者二大名、門口を飾るにふさわしい立派な注連縄が出来上りました。来月は一月十九日で、セイ

区	西尾 喜利	神田 寛二
1 区	一橋矢瀬 2.70 km	7 0:10:57 11 0:11:11 11 0:11:11
2 区	田丁 錦也	0:12 谷川 錦平 13 0:25:40 15 0:14:28
3 区	角保 麻臣 ・野崎 3.70 km	古中 遼介 12 0:44:31 11 0:18:51
4 区	谷川 和大 ・ふなき保吉園 2.50 km	7 0:50:39 13 0:58:44 4 0:10:04
5 区	神田 真志 ・中野佐竹家会所 2.20 km	川崎 智之 13 1:10:19 15 0:11:35
6 区	升田 信明 ・末次大公民館 2.80 km	14 1:13:04 14 1:26:25 8 0:12:44 15 0:18:06
7 区	辻田 千尋	0:11 西原 鹿之進 14 1:41:12 11 0:14:43
8 区	角保 麻臣 ・房後美郷町 3.20 km	21 0:40:32 13 1:55:49 8 0:12:45 11 0:14:37
9 区	島田 舞 ・高崎吉セント 2.10 km	10 1:49:53 13 2:04:58 8 0:09:21 8 0:09:00
10 区	西原 利祐 ・土居之内 1.80 km	0:13 六郎 香恵 13 2:14:24 16 0:10:14 11 0:00:26
11 区	竹内 直一 ・那佐里公民館 3.30 km	37 宮谷 昭則 13 2:29:23 10 2:18:11 15 0:18:04 12 0:14:59

明泉寺年末年始法会

◎除夜会 一月二日夜一一時
◎元旦会 一月一、二、三日午前九時
講師 白坊 星宿 一時

ちよつといい話

◆山縣との合併が迫つている「一八たかた」の今月号の表紙に、上安玲子さんが登場しています。なお、バックには、房後の中高峰である「鉢穴」や石田山神社、房後ふれあいセンターも写っています。

◆先月二七日福山で開かれた第六二回音楽コンクールのバイオリン部門で古賀洋譲君(船佐小五年)が、中学生もいた五十名もの参加者の中、予選、本選を勝ち抜き、ただ一人、最優秀賞に選ばれました。おめでとう。

田内駅伝

「苦勞様でした

当日の応援ありがとうございました。

この五月橋は、多分明治の終わりごろ県道が敷設され、橋が架かつた時に命名されたものでしよう。こゝは小字の「大坪」と「西日」が境を接する新迫川が流れている場所です。だから大坪橋か、両方の頭文字の大西橋と名付けてもよかつたでしようが、どうしたわけか西日橋となりました。(尤も、今では拉原道場の「房後川」に掛かる橋が「大坪橋」です。

この五月橋は、多分明治の終わりごろ県道が敷設され、橋が架かつた時に命名されたものでしよう。こゝは小字の「大坪」と「西日」が境を接する新迫川が流れている場所です。だから大坪橋か、両方の頭文字の大西橋と名付けてもよかつたでしようが、どうしたわけか西日橋となりました。(尤も、今では拉原道場の「房後川」に掛かる橋が「大坪橋」です。

この五月橋は、多分明治の終わりごろ県道が敷設され、橋が架かつた時に命名されたものでしよう。こゝは小字の「大坪」と「西日」が境を接する新迫川が流れている場所です。だから大坪橋か、両方の頭文字の大西橋と名付けてもよかつたでしようが、どうしたわけか西日橋となりました。(尤も、今では拉原道場の「房後川」に掛かる橋が「大坪橋」です。

西日橋

付 橋名板

この五月橋は、多分明治の終わりごろ県道が敷設され、橋が架かつた時に命名されたものでしよう。こゝは小字の「大坪」と「西日」が境を接する新迫川が流れている場所です。

この五月橋は、多分明治の終わりごろ県道が敷設され、橋が架かつた時に命名されたものでしよう。こゝは小字の「大坪」と「西日」が境を接する新迫川が流れている場所です。

この五月橋は、多分明治の終わりごろ県道が敷設され、橋が架かつた時に命名されたものでしよう。こゝは小字の「大坪」と「西日」が境を接する新迫川が流れている場所です。